



22. Januar 2020

Presseinformation

Erste Hochschul- und Universitätsmesse an der Leipzig International School

Der 25. März 2020 steht ganz im Zeichen der Bildung. An diesem Tag findet in der Zeit von 14:00-17:00 die erste Hochschul- und Universitätsmesse an der Leipzig International School statt. Hier haben Schüler und Eltern die Möglichkeit, persönlich mit Vertretern von 40 internationalen Universitäten zu sprechen, darunter die Universität Cambridge, die New Yorker Filmakademie, die Hochschule für Finanzen und Management Frankfurt, die Hotel School Den Haag, die Medizinische Fakultät der Universität Navarra, die Carl Benz School of Engineering Karlsruhe u.v.m.

Es ist eine großartige Gelegenheit, Vertreter mehrerer Hochschulen an einem Ort zu treffen und Antworten auf all die wichtigen Fragen zu Studienzulassungen, Studieninhalten, Studienoptionen und vielem mehr zu erhalten.

Der Eintritt zur Messe ist frei, um eine vorab Registrierung wird allerdings gebeten. Teilnehmer registrieren sich bitte vorab unter www.eventrbrite.com.

Insbesondere Leipziger Schüler der Oberstufe sind herzlich Willkommen unsere Messe zu besuchen.

Join us for the first University Fair at Leipzig International School

Get answers to all your questions from 40 international universities about admissions, courses, study options, graduate careers, etc.

At this wonderful event you will have the opportunity to speak personally to representatives from 40 international universities including University of Cambridge, New York Film Academy, Frankfurt School of Finance and Management, Hotelschool The Hague, School of Medicine - Universidad de Navarra and the Carl Benz School of Engineering Karlsruhe.

Individual universities will be presenting their schools in outbreak sessions alongside the fair itself. There will also be refreshments on sale.

Attending a university fair is a great opportunity to meet representatives from multiple universities all in one place, and get answers to all your questions about university admissions, course content, study options, graduate careers and more.

Entrance to the fair is free but please register your attendance so we know whom to expect.

We look forward to helping you on your journey after graduation.